

En el marco del aniversario 187 del Ministerio de Educación

# Secreduc y Andime destacan trayectoria de trabajadores más longevos y jubilados

● Secretaría ministerial y gremio de funcionarios distinguieron a profesionales que cumplieron 30, 40 y más años de servicio.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

La Secretaría Regional Ministerial de Educación en conjunto con la Asociación Nacional de Funcionarios, Directivos, Profesionales y Técnicos del Ministerio de Educación (Andime Magallanes) realizaron una ceremonia conmemorativa para distinguir la trayectoria de sus trabajadores con más antigüedad en el servicio público, así como también rindieron un homenaje a quienes jubilaron de sus funciones en el último periodo.

El representante de Andime Magallanes, Cristian Pino, señaló que “sentimos como gremio que es siempre importante reconocer a nuestros funcionarios y socios, por ello esta celebración la preparamos con mucho cariño y respeto”.

#### Destacan a jubilados

Baldovino Gómez expresó su gratitud, agradeciendo a quienes brindaron este reconocimiento.

“Se ha cumplido una etapa, siempre hay recuerdos. Destacaría que el país tiene un sistema educacional para generar oportunidades a todos los estudiantes. Mis palabras son también de agradecimiento a todo el trabajo que realizan los profesores de toda la región, porque nunca he sentido esto como un proyecto personal”, expresó.

Por su parte, la educadora de párvulos, Rosalía Elgueta, también se manifestó conmovida: “De repente hay enojos, molestias, pero es parte de la vida, pero no se valora en el momento, sino que cuando ya te has retirado”.

Los reconocidos por años de servicios:

- Nancy Elisabeth Yáñez Godoy (30 años)
- Gastón Walter Aguilar Saldívar (31 años)
- Mauricio Esteban Astorga Silva (34 años)
- Jaime Felipe Cáceres Ly (42 años)
- Néstor Omar Smoje Tíco (43 años)
- Jorge Antonio Ojeda Galaz (44 años).

#### Sus testimonios

Mauricio Astorga se mostró muy agradecido por este homenaje: “Se agradece reconocer a las personas cuando están vivas, pero es bueno que Andime tome esta decisión junto con las autoridades de reconocer a las personas que han otorgado bastante tiempo al tema educativo en distintas instancias y programas”.



Fotografía general de autoridades y funcionarios destacados.



**Buses Fernández**  
la marca patagónica

**¡OFERTA DICIEMBRE!**

**CONEXIÓN AEROPUERTO PUNTA ARENAS**

VIAJES ENTRE PUNTA ARENAS Y PUERTO NATALES

**CADA TRAMO**